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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

Einsatz von Videodolmetschen im Gesundheitsbereich 

1. Ist es zutreffend, dass das Mittel des Videodolmetschens im 
Gesundheitsbereich in der Stadtgemeinde Bremen lediglich im 
Gesundheitsamt zum Einsatz kommt und nicht in den kommunalen 
Krankenhäusern und wenn ja, warum nicht? 

2. In welchen Bereichen und Abteilungen kommt das Videodolmetschen im 
Gesundheitsamt zum Einsatz?  

3. Erwägt der Senat eine Einführung des Videodolmetschens in den 
kommunalen Krankenhäusern und wenn nein, warum nicht? 

 

Peter Erlanson, Claudia Bernhard, Kristina Vogt und die Fraktion DIE LINKE 
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